

HIT CLIP (Z117A)

**Magnethalter und Klettbefestigung
für METRAHIT Multimeter & Kalibratoren mit Gummischutzhülle**
**Magnetic holder and belt strap
for METRAHIT Multimeter & Calibrators with Rubber Holster**

3-349-664-15
4/10.21



Achtung!

Geräte mit Messfunktionsumschaltung durch Relais*

Der Betrieb dieser Geräte in der Nähe starker Magnete bzw. Magnetfelder kann die Funktion der Relais im Gerät beeinflussen.

Im Betrieb darf der Magnet nicht in der Parkposition innerhalb der Gummischutzhülle fixiert sein. Es ist mindestens ein Abstand von 5 cm zum Gehäuseboden einzuhalten.



Attention!

Instruments with Measuring Function Switching by Relay*

Operating these instruments in the proximity of strong magnets and/or magnetic fields may interfere with the function of the relays in the instrument.

During operation, the magnet may not be fixed inside the protective rubber cover in its stand-by position. A minimum distance of 5 cm from the housing bottom must be observed.

* METRAHIT ENERGY, ULTRA (BT), PM PRIME (BT), 27M, 27I, H+E CAR, 30M;
METRACAL MC



Hinweis!

Die Klettbefestigung kann ebenfalls genutzt werden, um einen COIL Adapter XTRA oder COIL Adapter 50mH an die Gummischutzhülle des zugehörigen Messgerätes anzuhängen.



Note!

The Velcro fastener can also be used to attach a COIL Adapter XTRA oder COIL Adapter 50mH to the protective rubber cove of the associated instrument.

© Gossen Metrawatt GmbH

Erstellt in Deutschland • Änderungen / Irrtümer vorbehalten • Eine PDF-Version finden Sie im Internet

Edited in Germany • Subject to change without notice / Errors excepted • A pdf version is available on the Internet

Alle Handelsmarken, eingetragenen Handelsmarken, Logos, Produktbezeichnungen und Firmennamen sind das Eigentum ihrer jeweiligen Besitzer.

All trademarks, registered trademarks, logos, product names, and company names are the property of their respective owners.

 **GOSSEN METRAWATT**

Gossen Metrawatt GmbH
Südwestpark 15
90449 Nürnberg • Germany

Telefon +49 911 8602-0
Telefax +49 911 8602-669
E-Mail info@gossenmetrawatt.com
www.gossenmetrawatt.com